

Bulletin Eucharistique



LE QUATRIÈME JOUR DE LA CREATION

“ Dieu dit aussi : *Que des luminaires soient faits dans le firmament du ciel, afin qu'ils séparent le jour et la nuit, et qu'ils servent de signes pour marquer les temps et les saisons, les jours et les années. Qu'ils luisent dans le firmament du ciel, et qu'ils illuminent la terre.* Et cela fut fait ainsi.

“ Dieu fit donc deux grands corps lumineux, l'un plus grand pour présider au jour, et l'autre moindre pour présider à la nuit. Il fit aussi les étoiles ; et il les plaça dans le firmament du ciel, afin qu'elles envoient leur lumière à la terre... Et du soir et du matin se fit le quatrième jour.”

Gen. I, 14-19.

Ce que le soleil, la lune et les étoiles sont dans le monde, Jésus, Marie et les Apôtres le sont dans l'Eglise.